



## Australia y Nueva Zelanda, Azamara

Pursuit

**MT-60967**

**Desde:**

**\$57,810.00 MXN + \$29,119.00 IMP**

Días	Noches	Salida	Vigencia
17	16	ENERO, 20. 2027	20-01-2027

**DESTINOS:** Auckland, Tauranga, Napier, Wellington, Picton, Christchurch, Dunedin, Milford Sound, Hobart, Eden, Sydney



**Whatsapp: 462 474 6300**

### Itinerario

#### **\*\* AZAMARA PURSUIT \*\***

El Azamara Pursuit es más pequeño que la mayoría de los barcos, lo que permite acceder a lugares a los que los cruceros más grandes no pueden acceder. El reducido número de pasajeros a bordo permite una amplia socialización, manteniendo la privacidad y el lujo que caracterizan al Azamara. Cuando no esté visitando uno de los singulares puertos de escala del Azamara, hay mucho que hacer a bordo. Descanse y relájese en el spa, manténgase en forma en el gimnasio o disfrute de espectáculos en vivo en el Cabaret Lounge. Incluso puede visitar el Drawing Room para relajarse y leer las últimas novelas. Las opciones gastronómicas a bordo también son variadas; entre el restaurante principal Discoveries, el italiano Aqualina, el asador Prime C, el patio informal y el Windows Café, hay opciones para todos los gustos.

#### **ENERO 20 AUCKLAND - NUEVA ZELANDA**

La ciudad más grande de Nueva Zelanda, y la ciudad polinesia más grande del mundo, se extiende a lo largo de un istmo situado entre dos puertos. La Ciudad de las Velas cuenta con más barcos per cápita que cualquier otra y atrae a los neozelandeses con sus excelentes lugares para surfear y su encanto cultural. En la zona de Parnell, explore galerías de arte, anticuarios y cafés ubicados en edificios victorianos restaurados, o aventúrese al puerto para disfrutar de un tranquilo crucero o un emocionante paseo en lancha motora. A solo un viaje en ferry, la isla Waiheke está salpicada de playas y viñedos. La cercana isla Rangitoto es la más joven, pero también la más grande, de los 48 conos volcánicos de la zona de Auckland, y una caminata hasta su cima recompensa a los senderistas con vistas panorámicas de mares color esmeralda. Algunas excursiones introducen a los pasajeros de cruceros a la cultura maorí, mientras que otras se dirigen a granjas de ovejas para vislumbrar la vida rural de Nueva Zelanda. Hobbiton encanta a los fanáticos de las películas de "El Hobbit" y "El Señor de los Anillos", y debajo del pueblo de Waitomo, una serie de cuevas irradian una luz azul brillante debido a una rara especie de luciérnaga.

## **ENERO 21 BAHÍA DE LAS ISLAS - NUEVA ZELANDA**

Bautizada como la Bahía de las Islas por el explorador James Cook a finales del siglo XVIII, esta cadena de 144 islas y bahías enclaustradas es perfecta para quienes disfrutan del mar. La Bahía de las Islas ofrece la combinación perfecta de exótica y singular vida marina con exclusivas perspectivas de la cultura maorí. Navegar, pescar, nadar con delfines, bucear, navegar en kayak, andar en bicicleta y jugar al golf son solo algunas de las muchas actividades que se pueden realizar aquí. (También llamada Bahía de las Islas)

## **ENERO 22 TAURANGA - NUEVA ZELANDA**

Tauranga es la principal ciudad de la Bahía de Plenty, famosa por su buen clima y sus hermosas playas. El centro de Mount Maunganui se encuentra a poca distancia a pie del puerto. Tauranga también es una importante puerta de entrada a Rotorua, conocida como una de las atracciones turísticas más famosas de Nueva Zelanda.

## **ENERO 23 NAPIER - NUEVA ZELANDA**

La zona goza de un clima mediterráneo californiano, con uno de los promedios de horas de sol más altos del país. Además, está repleta de coloridos viñedos y huertos frutales, con algunas de las tierras de cultivo más fértiles que jamás haya visto. Napier es considerada la ciudad más joven del mundo y ofrece una maravillosa colección de edificios art déco de renombre mundial. La región alberga más de 20 de los mejores viñedos de Nueva Zelanda, muchos de los cuales están abiertos al público. Entre las atracciones de la zona se encuentran la colonia de alcatraces en Cape Kidnappers, el acuario de Hawke's Bay, la Misión Española y la arquitectura art déco, los jardines y los senderos.

## **ENERO 24 WELLINGTON - NUEVA ZELANDA**

Las laderas boscosas se curvan como un anfiteatro verde alrededor del puerto de Wellington, dando la bienvenida a los viajeros a la capital de Nueva Zelanda. Ubicada en el extremo suroeste de la Isla Norte, la ciudad ofrece atracciones como el museo nacional Te Papa, con exhibiciones que muestran la historia social, cultural, biológica y geológica de la región, y la antigua catedral de San Pablo, un sitio patrimonial construido en 1866 en estilo neogótico. Los cinéfilos pueden optar por excursiones al valle de Hutt para ver los escenarios de la trilogía de "El Señor de los Anillos" o visitar Weta Workshop en la cercana Miramar, el estudio de efectos especiales y utilería que ayudó a crear éxitos de taquilla como "King Kong" y "Avatar". Ninguna visita a Wellington está completa sin un paseo en el icónico teleférico de la ciudad, que permite subir a un mirador panorámico antes de descender a través de un jardín botánico hasta los edificios del Parlamento. Para disfrutar de vistas aún más memorables, diríjase al mirador del Monte Victoria para contemplar la puesta de sol.

## **ENERO 25 NELSON - NUEVA ZELANDA**

Nelson, ciudad de jardines y hermosos atardeceres, domina Nelson Haven y, a lo largo de la amplia curva de la bahía de Tasmania, las altas montañas de Tasmania. El edificio más destacado de la ciudad es la Catedral de Christ Church, que domina el centro de la ciudad. También merece la pena visitar la Galería de Arte Suter. Nelson cuenta con numerosos edificios bien conservados, incluyendo una casa de adobe de dos plantas magníficamente restaurada. La ciudad alberga numerosos lugares de gran belleza natural, incluyendo playas ideales para nadar.

## **ENERO 26 PICTON - NUEVA ZELANDA**

Ubicada en la cabecera del estrecho Queen Charlotte, Picton es el punto de partida hacia la Isla Sur de Nueva Zelanda. Picton es una base ideal para explorar el estrecho de Marlborough. Un servicio de ferry que cruza el estrecho de Cook conecta con la Isla Norte. Las excursiones por el interior le llevarán al corazón de una importante región vinícola.

## **ENERO 27 CHRISTCHURCH (LYTTELTON) - NUEVA ZELANDA**

El diseño, el paisaje y la arquitectura son incomparables. La ciudad es espaciosa, con el río Avon serpenteano entre los jardines y rodeando edificios de estilo inglés. Explore la ciudad con su vibrante oferta de entretenimiento, excelentes museos, como el Museo de Canterbury y el Jardín Botánico, o disfrute de un recorrido por la campiña con un crucero por el puerto y vistas a las colinas y la costa. Las excursiones de observación de fauna al Orana Park Wildlife Trust también son populares.

## **ENERO 28 DUNEDIN (PUERTO CHALMERS) - NUEVA ZELANDA**

Esta ciudad se encuentra en la cabecera de una ensenada similar a un fiordo y está rodeada de siete colinas. Se dice que es la ciudad victoriana mejor conservada del mundo. El patrimonio escocés de Dunedin está presente en todas partes, desde la estatua de Robert Burns en el Octágono (el corazón octogonal del centro de la ciudad) hasta la única destilería de whisky del país. Además, una joya arquitectónica de la ciudad es la primera Iglesia de Otago. La imponente estación de tren merece una visita, aunque solo sea por sus locomotoras reproducidas en vidrieras.

## **ENERO 29 MILFORD SOUND - NUEVA ZELANDA**

Milford Sound es la joya indiscutible del Parque Nacional de Fiordland. Debido a su excepcional belleza natural e importancia cultural, Milford Sound ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad. Visite las cataratas Bowen, el espectacular pico Mitre, el glaciar Tutoko y el observatorio submarino en Harrison Cove: una oportunidad única para observar las oscuras aguas de Milford Sound y la vida que bulle bajo ellas. De hecho, al descender los 60 escalones del mirador submarino, podrá apreciar la gran cantidad de luz natural que penetra en estas aguas aparentemente oscuras.

## **ENERO 30-31 ALTAMAR**

A bordo del Azamara Pursuit, cada día está acompañado por una oferta de entretenimiento diseñada para enriquecer la experiencia en alta mar. Las noches cobran vida con espectáculos de música en vivo y actuaciones de talento profesional, desde producciones inspiradas en Broadway hasta presentaciones temáticas interpretadas por los Signature Singers & Dancers, que te invitan a cantar, bailar y sumergirte en una vibrante atmósfera cultural tras explorar cada destino.

## **FEBRERO 01-02 HOBART (TASMANIA) - AUSTRALIA**

Hobart es considerado por los pasajeros de cruceros como uno de los destinos más acogedores, emocionantes y diversos de la región. La ciudad, rica en carácter e historia, se encuentra junto a uno de los puertos naturales más bellos del mundo y al pie del majestuoso Monte Wellington. Su puerto, en funcionamiento, es único, con buques de suministro antártico y barcos pesqueros del océano Austral que llegan y salen durante todo el año.

## **FEBRERO 03 ALTAMAR**

A bordo del Azamara Pursuit, cada día de navegación está acompañado por una experiencia culinaria y de entretenimiento completa. Además de restaurantes de alta calidad, bares y lounges elegantes, el barco ofrece espacios relajados donde puedes disfrutar de buena música, vistas al mar y momentos memorables entre actividades y exploraciones en tierra. Esta oferta a bordo hace que incluso los días en el mar sean parte fundamental del itinerario, con opciones para socializar, relajarte o simplemente apreciar la travesía.

## **FEBRERO 04 EDÉN - AUSTRALIA**

Eden es una pequeña comunidad en la costa este de Australia, rodeada de amplias playas e imponentes acantilados. Entre las actividades más populares se incluyen los cruceros por la bahía y las excursiones de avistamiento de ballenas, ya que una ruta migratoria de ballenas procedentes del mar Antártico pasa justo al lado del puerto. En la ciudad, los visitantes querrán visitar el Museo de las Orcas, fundado en reconocimiento a la importancia de estas especies para la región. Según la tradición local, cuando la comunidad se ganaba la vida con la caza de ballenas, los balleneros contaban con la ayuda de grupos de orcas, que ahuyentaban a las ballenas barbadas migratorias hasta el puerto de la ciudad.

## **FEBRERO 05 SÍDNEY - AUSTRALIA**

Sídney es la ciudad más representativa de Australia, y su imponente puerto siempre impresiona a los pasajeros de cruceros que llegan. Sus atracciones más famosas son la emblemática Ópera y el Puente del Puerto. Bondi Beach es un paraíso para los surfistas, y Watson's Bay ofrece vistas espectaculares del horizonte de Sídney. Observe canguros, emús y, por supuesto, koalas en el Parque de los Koalas, o pasee por The Rocks, el barrio más antiguo de Sídney.

Desembarque programado por la Naviera

...Fin de nuestros servicios.

### **Incluye:**

16 noches de crucero

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal solo en el crucero.

Bebidas estándar (Agua, especialidades de café y té, licores estándar, cervezas y vinos internacionales).

Propinas.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Impuestos portuarios.

### **No Incluye:**

Paquetes de servicios Wi-fi.

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

## **Información Adicional**

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

**PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.** Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

**DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.**

**ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.** El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

**DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.**

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 21:52:54.**